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【７月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２８年７月１６日（土） １２時１０分～  場 所：第二会議室 

参加者：総務部１２名 学年部２名・成人教育部２名・厚生部２名・校外生活指導部 1名 

    広報部 2名 校長・副校長・玉井主任教諭・斉藤教諭・松村主任教諭  計２６名参加 

 

１、会長あいさつ 

日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきまして誠にありがとうございます。皆さま

のご協力のもと、本年度の第１学期も大きな事故もなく、滞りなく学校、ＰＴＡ事

業を終了できました。本当にありがとうございました。いよいよ、子供たちが待ち

に待った夏休みです。夏休みの間に子供たちは驚くほど成長いたします。いろいろ

な経験をさせてください。ケガや事故なく、第２学期の始業式で元気な、成長した

姿を見られることを願っております。 

また、先日開催されました進路フェアには3年生から１年生まで多くの生徒と保

護者の皆さまがご参加くださいました。浅草中学校だけでも、生徒１２７名、保護

者７５名でした。少しでも皆様の進路の役に立てていただければと思います。 

各高等学校への訪問もいい経験となると思いますので、是非、各校を訪問してみ

てください。 

 

２、校長あいさつ 

入学式から始まり、運動会、学校公開、お祭りなどの行事にＰＴＡの皆さま、各

委員会の方々、ご協力ありがとうございました。いつも応援していただいて大変感

謝しております。 

もうすぐ夏休みに入ります。子供たちが安全、健康で有意義に過ごしてもらえれ

ばと思っています。以前、卒業生から「中学時代は親から『宿題は？勉強は？』と

よく言われ続けながら勉強をしていたけど、高校に入学してからは何も言われなく

なり、全く勉強しなくなってしまった」という話を聞きました。言われるからやる、

言われなければやらなくていいと思うのが子供の本音ではないでしょうか。ですか

ら、ぜひ皆さんご家庭で時々でもよいので声をかけてください。見守ってください。

よろしくお願いします。 



３、学校から 

校外生活指導部の皆さん、暑い中屋上の芝の手入れをしてくださり感謝しており

ます。また、広報部からも本日広報誌を受け取りました。ありがとうございました。 

先ほどの保護者会でも話しましたが、今後からベスト、冬セーターが変更になり

ます。白地、紺地、ともに左胸にエンジ色のワンポイントの刺繍が入ります（ジャ

ケットのボタンのAのマークです）。冬セーターにつきましては、１年生は9月末

に購入調査をするので指定のものを使ってください。２・３年生は今まで使用して

きたものでもよいです。 

さて東京都では今、体罰防止に取り組んでいて、各学校の職員が研修を受けてい

ます。我が校のスローガンは「体罰は学校破壊に続く道」です。 

職員が体罰で生徒に対応すると生徒も乱暴になっていくでしょう。お互い暴力で

はない形で接していこうという気持ちを込めて考えました。 

 

・１学年 玉井主任教諭より 

中学生としてのスタートは１００％ではありませんが、とても良くできたと思い

ます。２分前着席、提出物、学習姿勢、部活動などでも自覚が芽生え、顔つきも変

わってきました。先ほどの保護者会の後も、無駄話せず自発的に片付けをしていた

のには、他の先生方も感心していました。夏休みに１学年は補習授業を３日間行い

ます。ほとんどの宿題が事前登校日の８月２２日に提出になります。まだ１年生に

は保護者が声をかけ、勉強を見ることが必要ではないかと思いますので、ご家庭で

もご協力をお願いします。９月には水泳大会などの行事があります。夏休み４２日

間ゆっくり休み、部活、勉強、家庭での手伝いなどを頑張ってほしいと思います。 

 

・２学年 斉藤教諭より 

転出があり、１組２８名、２組２９名、合計５７名になりました。全体会でも話

しましたが、生徒はよく頑張っています。良いことは認め、悪いことはダメと言う

指導を続けてきましたが、その成果が霧ヶ峰移動教室に出ていました。言われなく

ても自分達から声をかけ、時間を守り行動することができていました。とても素直

で楽しませてあげたいと思わせる子供たちです。人数が少ないですが、それぞれの

個性があり、課題のある生徒もいますが、学年全体でカバーして一致団結して盛り

上がっている学年です。２年生は中だるみと言われがちな時期ですが、いい形で３

分の１を終了させることができました。夏休みは一度ご家庭にお子さんをお返しし

ますが、２学期も続けて指導していきますのでよろしくお願いします。 

 

・３学年 松村主任教諭より 

４月は受験生としての意識が高かったのですが、最近は息切れ状態が続いていま



 

した。期末考査も終わり、部活動を引退する部も増え、遊ぶ約束をしている子供達

が目立ち心配していました。しかし、先週の漢字コンテストも意欲的に取り組んで

いたり、進路調査票には未定で提出する生徒はほぼなく、具体的に学校名を記入し

ている生徒が多くいました。夏休みは中だるみに注意をしてください。１学期の復

習だけではありません。１、２年の復習も大事です。自分の苦手な教科に取り組む

ことが必要です。夏休み明けの９月２日には第２回目の学力到達度テストがありま

す。それに向けての準備期間を考えてください。ご家庭でのご協力をお願いします。 

 

４．各部活動報告・予定 

学年部       

・６／末  ベルマーク運動のお手紙配布 

 

成人教育部                  

・ 特になし 
 

校外生活指導部 

・ ７／ ４  芝の手入れ 
次回は９／５屋上芝の手入れを１０／３に変更 

  

厚生部 

・ ７／ ６  第一回部会開催 
・ ７／ ６  １９時～２１時体験練習  
☆７／２０  校内ビーチ手紙配布予定 

☆７／２０  １９時～２１時体験練習予定 

 

広報部 

・ ６／２５ 広報誌第６１号入稿 
・ ７／ ４ 初校チェック、校正作業 
・ ７／ ７ 広報誌第６１号発注 
・ ７／１０ 進路フェア撮影 
・ ７／１６ 広報誌配布発送作業・第６２号紙面会議 
☆７／２０ 広報誌第６１号発行 

 

【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

６／２３ 常任委員会・総務会             ～会長、総務部 



６／２４ 台東育英小学校歓送迎会           ～会長 

６／２８ 中学校ＰＴＡ連合会歓送迎会         ～会長、総務部 

６／３０ 台東区Ｊｒオーケストラ、森の合唱団 総会  ～会長、総務部 

７／２～３ 中学校ＰＴＡ連合会 霧ヶ峰研修会     ～会長、総務部 

７／ ５ 青少年委員会第６ブロック地域研修会・懇親会 ～会長、総務部 

７／ ８ 浅草橋地区委員会           ～会長 

７／１０ 中学校ＰＴＡ連合会 進路フェア       ～会長、総務部 

 

~~~~~今後の行事予定~~~~~	 

９月 １日      始業式、防災訓練 

９月１１日      青少年フェスティバル下町っ子祭り 

９月１３日      １年生水泳大会 

９月１３日～１７日  学校公開 

９月１６日      スペリングコンテスト 

９月１７日      新入生学校説明会・部活体験 

９月２３日      連合陸上大会 

 

朝のあいさつ運動 

９月は３年３組の保護者の皆さまからとなります。 

あいさつ運動終了後、１５分程度、屋上庭園の芝生などの手入れを行っ

ております。お時間の許す限り、ご協力をお願いいたします。 

 

次回 常任委員会は９月３日（土）午後１２時１０～ です 

 

 

 ＊＊＊編集後記＊＊＊ 

暑い日が続いています。熱中症にならないよう気をつけて体調管理しましょう。                     

総務部書記（担当：古川） 


